



Reinserción: programa de soldadura certifica a 24 antofagastinos

Iniciativa es organizada por la Cámara Chilena de la Construcción Antofagasta en conjunto con Empresas Guzmán y Larraín y Gendarmería de Chile.



LOS BENEFICIARIOS DE ESTE PROGRAMA PUDIERON RECIBIR SU CERTIFICADO.

Andre Malebrán Tapia
La Estrella

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Antofagasta, en alianza con Empresas Guzmán y Larraín y Gendarmería de Chile, ha finalizado con éxito el Programa de Formación Técnica de Soldadura SMAW, una iniciativa destinada a fortalecer las habilidades laborales de personas en proceso de reinserción social.

Esta capacitación, implementada por Dos Barbas OTEC, permitió que

hombres y mujeres adquieran competencias especializadas en soldadura, mejorando así sus oportunidades de inserción en el competitivo sector de la construcción.

El programa benefició a 24 personas, quienes recibieron formación teórica y práctica en soldadura por arco metálico con electrodo revestido (SMAW), una técnica de gran demanda en la industria. De los participantes, más del 95% logró obtener la calificación oficial de soldador/a, lo que les abre nuevas oportuni-

dades de empleo y contribuye a su crecimiento personal y profesional.

PREVENIR Y GESTIONAR

Jorge Maturana, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción de Antofagasta, destacó la importancia de estas iniciativas: "Como CChC, apoyamos firmemente la reinserción laboral en colaboración con el Ministerio de Justicia y Gendarmería. Agradecemos también a Empresas Guzmán y Larraín por su compromiso en avanzar en este ámbito. Nuestra institu-



FORMACIÓN TEÓRICA Y PRÁCTICA EN SOLDADURA POR ARCO METÁLICO CON ELECTRODO REVESTIDO.

ción promueve, además, la inserción femenina en la construcción, un sector que debe modernizarse y competir con la minería. Capacitar y especializar a trabajadores es una prioridad para nosotros".

Trissy Figueroa, Seremi de Justicia y Derechos Humanos de la Región de Antofagasta, valoró el impacto del programa: "A través de Gendarmería de Chile, estamos muy satisfechos con este logro y agradecemos a quienes hicieron posible este hito. Este programa se enmarca en la política pública

'Más R', orientada a generar oportunidades de reinserción social y laboral para personas que han infringido la ley. Este tipo de iniciativas son fundamentales para ofrecerles nuevas perspectivas de vida".

Esta colaboración entre el sector público y privado no solo refuerza las competencias técnicas de los participantes, sino que también contribuye a su reintegración social. A través de esta capacitación, se les otorgan herramientas para acceder a empleos dignos y esta-

bles, facilitando su reinserción en la sociedad.

La conclusión del programa fue celebrada este miércoles con una ceremonia de certificación, donde autoridades regionales y representantes de las entidades organizadoras entregaron los certificados a los beneficiarios. Estos reconocimientos acreditan su calificación como soldadores/as de arco metálico con electrodo revestido (SMAW), formalizando su preparación para enfrentar los desafíos laborales del sector. 🌟